

NP 28 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de La Palma de Tierra

Segundo asalto al Campeonato de Promoción de Tierra 'Deportes Cabildo de La Palma'

5/7/2024

El II Slalom Adea 'Trofeo Auto Édal' será la segunda parada en el calendario para los seguidores de este certamen promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma. Nada menos que un total de ocho equipos tomarán la partida en esta prueba que se disputará en el Circuito Llano del Calvario ubicado en la Villa de Mazo.

Con la segunda prueba del Campeonato de La Palma de Tierra llega también la segunda del Campeonato de Promoción de Tierra 'Deportes Cabildo de La Palma'. Una cita que eleva la categoría de este certamen promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP) y que este sábado contará, nada menos, que con ocho equipos en su lista de participantes.

David Hernández y David Hernáñez, al volante de un Skoda Fabia TSi N3, defenderán el liderazgo que ocupan ahora mismo. Para ello deberán superar a dos equipos que cuentan con monturas similares, los de Jeremy Martín-Borja Regalado y Daniel Martín-Damián Armas, dos parejas que perseguirán, por todos los medios, recuperar parte del terreno que cedieron en la primera convocatoria de la temporada.

Sara Rodríguez y Amanda Concepción, en su caso con un Volkswagen Golf MKII, estarán atentas sobre lo que puede suceder con el teórico grupo de favoritos, al igual que Sergio Pérez-David Marichal, que con su Citroën Saxo intentarán desafiar al resto y colarse en las posiciones de privilegio.

Ruymán Barreto y Yael Cáceres, al volante de otro Volkswagen Golf MKII, inician este fin de semana desde la sexta plaza en el Campeonato de Promoción de Tierra 'Deportes Cabildo de La Palma', sin duda, un escenario en el que más de la mitad de los participantes en el apartado de turismos figura en este apartado puramente promocional.

Por su parte, los Dacia Sandero de Ainhoa Cebrián-Yare Rodríguez e Iker Lorenzo-Edwin Rodríguez se batirán en su duelo particular, lo que incluye también la lucha por los puntos del apartado B3.

La cita es este fin de semana, que concretamente se celebrará el sábado 6 de julio con motivo del II Slalom Adea 'Trofeo Auto Édal', se disputará sobre el espectacular Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo. La primera de las tres mangas previstas arrancará a las 14:00 h.